

Aachener Golf-Club 1927 e.V. · Schurzelter Straße 300 · 52074 Aachen

Liebe Mitglieder,

im Rahmen der Informationsveranstaltung am 20.03 um 18:00 im AGC werde ich die Finanzierungsvorschläge, für die bei der Mitgliederversammlung am 10.04 abzustimmenden Module des Masterplans, vorstellen. Abzustimmende Module sind Umbauten des Clubhauses und des Hausmeister-Anbaus.

Wir haben auf vielfältige Sorgen und Argumente reagiert und für beide Module finanziell weniger aufwendige Optionen entwickelt. Ganz herzlichen Dank an dieser Stelle für die ungebremste Energie und den umfangreichen Arbeitseinsatz des Planungsausschusses! Details hierzu und dem aktuellen Planungsstand werde ich im Rahmen der Informationsveranstaltung erläutern. Es ist eine herausragende Leistung, dass der Umbau der Umkleiden und des Heizungssystems aktuell im Budget erfolgt.

Dank des überaus passionierten Einsatzes von Dr. Horst Hoeck und Dirk Sieprath haben wir Zusagen für Mitgliederdarlehen in einer Höhe erhalten, die eine Finanzierung ohne Umlage ermöglicht – sollte die Mitgliederversammlung dies so entscheiden.

Aufgrund verschiedentlicher Anfragen in der letzten Zeit möchte ich ein Wort zu der Fluktuation der Mitgliederzahlen im vergangenen Jahr sagen. Es waren insgesamt etwa 100 Austritte - im Vergleich zu durchschnittlich 40 in den vergangenen Jahren – zu verzeichnen. Inaktive (30) und auswärtige Mitglieder (13) haben die Beitragserhöhung zum Anlass genommen, ihre Mitgliedschaft zu beenden. Diese Austritte konnten zum großen Teil durch insgesamt 80 Neueintritte kompensiert werden; die Konsequenzen in Bezug auf den Haushalt sind deshalb limitiert. Es sind 30 aktive Vollzahler ausgetreten - und 30 in derselben Kategorie eingetreten. Neue Anträge liegen vor.

Insgesamt ist ein Weg gebahnt, der den Aachener Golf-Club wieder zu einem entspannten, sportlichen, zukunftsgerichteten und positiven Miteinander führt.

Und genau dies ist auch das Ziel der von Dr. Horst Hoeck und Dirk Sieprath organisierten und finanzierten Gala: die viel-diskutierte Umlage zu vermeiden und vor Allem die Harmonie und Zusammengehörigkeit im Aachener Golf-Club wieder zu stärken. Als Dankeschön für die Darlehenszusagen und frühere wie auch jetzige Ehrenamtler des Clubs spendieren Sie eine Gala, die auch für alle anderen Mitglieder des Clubs eine tolle Gelegenheit ist, unsere gemeinsame Clubzugehörigkeit zu feiern. Als Schatzmeisterin betone ich, dass die Gala den

Club in keiner Weise belastet, sondern sogar ein Spendenanteil von € 150 in den Beiträgen in Höhe von € 300 enthalten ist. Ein riesiges Dankeschön an diese beiden leidenschaftlichen Clubmitglieder!

Es wäre schön, wenn Sie mit uns feiern. Gastgeber und Vorstand freuen sich auf Sie.

Mit bestem Gruß

Dr. Garnet Kasperk Schatzmeisterin des Aachener Golf-Club